
Le Passé Composé 
 
Emploi  
 
The passé composé expresses an action that occured in the past.  The action is 
completed. 
 

formation 
 

The passé composé is made up of two parts  
 
1* auxiliaire (auxiliary) and  
 
2 ** the participe passé (past participle). 
 
 
Hier,  j’  ai*     mangé**   une tarte. Hier, je   suis*    allé**     au cinéma. 
 
* Auxiliaires 
 
French has two auxiliary verbs,  They are avoir and être.  To write the passé composé, 
you use one of them at the present tense (form).  The auxiliary verb is usually avoir, 
but a few verbs form the passé composé with être***. 
 
         auxiliaire   auxiliaire    
 avoir       être            
 
 j’ai    je suis    
 tu as    tu es    
 il a    il est     
 nous avons   nous sommes    
 vous avez   vous êtes   
 ils ont    ils sont    
         
         
Attention!!! 
***The verbs that are listed on DR Mrs Vandertrampp and reflextive verbs are using the 
auxiliary être.         
         
         
traduction  j’ai joué I played        
  je suis allé I went 
 
         
         
        
 



négation 
 
Je ne suis pas allé à la plage avec mes amis. 
 
verbes réfléchis (reflexive verbs) 
 
Elles s’est lavée les mains. 
Elle ne s’est pas lavée les mains 
 
 
 
 

Le passé composé avec être  
 
The participe passé  in agrees  and  with their subjects. gender number
 
 Examples:     Il est arrivé.     Il :  Masculin - singulier 
 
   Elle est arrivée.    Elle : Féminin - singulier 
 
   Ils sont arrivés.  Ils: Masculin - pluriel 
 
   Elles sont arrivées  Elles: Féminin - pluriel 
 
 
The perfect tense with avoir 
 
When the direct object comes before a verb in the perfect tense, the past 
participle must agree in gender and number with the direct object. 
 
 Example:   Tu as vu ta soeur. 
    
   C’est ta soeur que tu as vu ? e
  
   Ce sont tes soeurs que tu as vu ?  es
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le Participe Passé 
 
emploi 
 
on utilise le participe passé dans la formation des temps composés. 
 
formation réguliers 
 
Les verbes en er, on élimine le er pour . aimer  = aimé  é
 
Les verbes en ir, on élimine le .   choisir = choisr  i
 
Les verbes en re, on élimine le re pour .  vendre =  vendu  u
 
 
Irréguliers 
 
Apprendre = appris  asseoir = assis  avoir = eu  
boire = bu   comprendre = compris conduire = conduit  
connaître = connu  courir = couru  découvrir = découvert  
décrire = décrit  devoir = dû   dire = dit   
écrire = écrit   être = été   faire = fait  
lire = lu   mettre = mis   ouvrir = ouvert  
plaire = plu   prendre = pris  pouvoir = pu  
promettre = promis  recevoir = reçu  réduire = réduit 
remettre =remis  reconnaître = reconnu savoir = su   
se souvenir = souvenu  vouloir = voulu  voir = vu  
    
... et beaucoup plus. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



Dr Mrs Vandertrampp 
 
verbe         anglais  participe passé 

Devenir to become    devenu 

Revenir to come back revenu 

 

Monter  to go up  monté 

Rester to stay  resté 

Sortir  to go out/exit  sorti 

 

Venir  to come  venu 

Arriver to arrive  arrivé 

Naître  to be born  né 

Descendre to go down  descendu 

Entrer  to enter  entré 

Rentrer to reenter  rentré 

Tomber to fall down  tombé 

Retourner to return  retourné 

Aller   to go   allé 

Mourir  to die   mort 

Partir  to leave  parti 

Passer  to pass  passé 

 
 

 

 


